



FSP
Justicia
GALICIA



UGT JUSTICIA DENUNCIA QUE EL EDIFICIO PROA DE MATOGRANDE, DONDE SE UBICAN LOS A JUZGADOS CONTENCIOSOS Y MERCANTILES, HA ALCANZADO A LO LARGO DE LA SEMANA, TEMPERATURAS DE LIPOTIMIA.

Dentro del triste historial de quebraderos de cabeza que viene produciendo el Edificio Proa de Matogrande, donde de forma continua han ocurrido una buena cantidad de incidentes de mayor o menor importancia, esta semana, tenemos que añadir, que el sistema de aire acondicionado, "inteligente" que en verano suele congelar a los usuarios y trabajadores, en los pasados días ha decidido abrasarlos de calor.

Así las cosas el edificio a partir de las doce horas de la mañana alcanza una temperatura superior a 30 grados, que, en algunos casos obligando a algunas personas allí destinadas a tener que sacar la cabeza por la ventana en busca de aire fresco, porque, precisamente, otro de los problemas que se manifiestan, es la poca capacidad de circulación de aire acondicionado.

Nuestros compañeros allí destinados, están a sufrir problemas respiratorios, sequedad en nariz y garganta, ojos rojos, problemas de alergias con frecuentes estornudos, además de la incomodidad que supone trabajar en un ambiente tórrido, que se agrava, cuando al finalizar la jornada el personal se va a la calle y se encuentra con las temperaturas propias de la ola de frío que se viene padeciendo

Desde UGT Justicia, teniendo en cuenta todos los problemas que viene dando el edificio y la incapacidad de la Xunta de Galicia de obligar a la empresa propietaria del inmueble la reparación de los mismos, a pesar del alto alquiler que se viene pagando, anunciamos la inmediata interposición de una denuncia ante la inspección de trabajo.